

Nuevos lugares en para votar en Fanwood y Roselle

Condado de Union, – Septiembre, 2022- La Administradora de la Junta Electoral Nicole DiRado informa a los votantes que la lista de los lugares para votar y las cajas para depositar las boletas para las Elecciones Generales del 2022, están disponibles en la página del UCBOE www.ucnj.org/ucboe. Las Elecciones Generales se llevarán a cabo el 8, de noviembre.

“Las cajas para depositar las boletas proporcionan un manera fácil para los residentes de emitir su voto temprano,” dijo Ms. DiRado. “Estas cajas fueron diseñadas durante la pan-

demia del COVID-19 en el 2020 y se ha probado dar un gran resultado con los residentes que tienen el Vote-por-Correo.”

Hay 24 cajas para depositar sus boletas y abrirán el 23 de septiembre para la Elección General del 2022, y cerrarán hasta que los colegios electores cierren el 8 de noviembre a las 8:00 pm. Las cajas se encuentran bajo cámaras de vigilancia 24/7, disponible y accesible ADA.

Hay dos cambios en las cajas para depositar las boletas:

- La caja de Fanwood está situada en la His-

tórica Estación de Tren, en el 230 North Ave.

- La caja de Roselle está situada en el 108 & 109 W. Third Street (esquina de W. Third St. y Chestnut Avenue).

Para una lista completa de los lugares para votar y las cajas para depositar las boletas en el Condado de Union, por favor visite la página de la Junta Electoral ucnj.org/boe/where-do-i-vote.

Para información de la Junta Electoral del Condado de Union visite ucnj.org/ucboe, o por correo electrónico ucboe@ucnj.org, y también puede llamar al 908-527-4123.

Union College Recibe Subvención de Bank of América para Apoyar Población Hispana

Cranford, NJ - Union College of Union County, NJ anuncia que recibió una subvención de Bank of America, para elevar y acelerar el camino de los estudiantes hispanos en programas de atención médica específicos.

La subvención de \$220,000 por dos años apoyará a los estudiantes hispanos-latinos que buscan carreras en el cuidado de la salud a través de su Iniciativa “Progresando”. El programa fue creado para ayudar a los hispanos-latinos a lograr una movilidad económica ascendente, a través de carreras en el cuidado de la salud, al mismo tiempo que ayuda a aumentar la representación y abordar la escasez de proveedores de salud culturalmente sensibles y de habla hispana.

Como parte de la iniciativa, la empresa de educación EAB brindará servicios de investigación, tecnología, marketing y asesoría a las instituciones participantes. Durante los próximos dos años, se prevé que la iniciativa ayude a más de 6,200 estudiantes hispanos-latinos en todo el país a comprometerse con programas relacionados con la atención médica, duplicando la tasa actual de estudiantes.

La iniciativa “Progresando” en Union tiene como objetivo aumentar la retención, las tasas de finalización de cursos y las tasas de aprobación de licencias para los estudiantes adultos hispanos, en programas de atención médica específicos, como enfermería, asistente de fisioterapia y servicios sociales. “Progresando” apoya a la creciente po-



Tres estudiantes hispanas en la ceremonia de graduación 2022 en Union College.

blación hispana del condado de Union y el compromiso continuo de la universidad de promover a los estudiantes no tradicionales hacia carreras de alta demanda.

Si bien casi el 40% de todos los estudiantes de Union College son hispanos, solo el 27% de los estudiantes inscritos en los programas de atención médica específicos son hispanos. Además, a pesar de las altas proporciones de residentes hispanos dentro del condado de Union y matriculados en la universidad, los hispanos representan aproximadamente el 20% de la fuerza laboral de atención médica del condado.

Lo que ofrece La iniciativa brindará a estos estudiantes un espacio para colaborar, recibir recursos y acceder a varias redes de apoyo, para promover el éxito académico y profesional. La iniciativa se centrará en proporcionar a los estudiantes lo siguiente:

- Tutoría intensiva basada en cohortes y preparación para exá-

menes;

- Asistencia financiera de emergencia en forma de estipendios;

- Un especialista bilingüe en servicios estudiantiles, que actuará como asesor y mentor;

- Actividades y eventos culturales en los campus de Union.

“En Union, nos enorgullece ser una Institución al servicio de los hispanos designada por el gobierno federal, en función de nuestra inscripción de estudiantes hispanos. Casi la mitad de nuestros estudiantes son hispanos”, afirma la presidenta de la universidad, la Dra. Margaret M. McMenamin. “Esta es una oportunidad valiosa para ayudar a un grupo grande y desatendido en nuestra comunidad, específicamente en el campo de la salud, un campo más necesario que nunca. Ésta será una asociación exitosa y de gran valor para nuestra comunidad”, continúa.

A partir del semestre de otoño de 2022, “Progresando” brindará a los estudiantes trayectorias

profesionales y oportunidades en la industria de la salud. Gracias al apoyo de Bank of America, los estudiantes hispanos de Union en estos programas recibirán la ayuda que necesitan para continuar su educación y obtener los recursos y el apoyo para su éxito continuo.

Información La iniciativa “Progresando” está disponible para estudiantes actuales y potenciales. Para obtener más información sobre la elegibilidad de “Progresando”, comuníquese con la Dra. Elizabeth Ramos, Decana del Campus y del Instituto de Inglés Intensivo de Elizabeth, a través del E-mail ramos@ucc.edu.

Union inscribe a casi 20,000 estudiantes de educación continua, con crédito y sin crédito, y está acreditado por la Comisión de Educación Superior de los Estados Centrales. Muchos programas conducen a un título de Asociado en Artes, Asociado en Ciencias o Asociado en Ciencias Aplicadas.

Boletas de Muestra para los Votantes Disponibles Ahora

Condado de Union, NJ – Septiembre, 2022 – La Escribana del Condado de Union Joanne Rajoppi anuncia que las boletas de muestra para la Elección General del 8 de noviembre se pueden ver en la página union-countyvotest.com, y a través de Union County Votes, una aplicación gratis para los dispositivos móviles.

La Oficina de la Escribana del Condado de Union está enviando boletas de muestra por correo a todos los residentes que están inscritos. La boleta de muestra comenzará a enviarse por correo el 12 de octubre.

“La página web y el



app ofrece una forma muy conveniente para que los votantes se familiaricen con la boleta, inclusive antes de recibir la copia por correo,” dijo la Sra. Rajoppi.

Los votantes que tengan preguntas sobre las boletas de muestra pueden llamar a la Oficina

de la Escribana del Condado al 908-527-4996.

Para más información sobre los servicios de las elecciones de la Oficina de la Escribana visite unioncountytvotes.com o la División de Elecciones al 908-527-4996 o ucvot@ucnj.org.

AVISO PÚBLICO

CONDADO DE UNION SUBVENCIÓN GLOBAL DE DESARROLLO COMUNITARIO CORONAVIRUS (CDBG-CV)

AVISO DE DISPONIBILIDAD DE FONDOS (NOFA)

El Condado de Union ha recibido fondos especiales de la Subvención Global para el Desarrollo Comunitario por el Coronavirus o CDBG-CV, del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de Estados Unidos (HUD). Los fondos se gastarán para prepararse, responder o prevenir el COVID-19. Cualquier proyecto administrado con estos fondos también debe cumplir con las normas y criterios de CDBG. Los fondos están disponibles en categorías de asistencia específicas, para que las organizaciones los administren a los residentes afectados por COVID-19.

Las solicitudes completas son vitales. La solicitud requiere información para determinar si una organización es elegible para administrar estos fondos federales y si el proyecto propuesto encajaría dentro de las regulaciones de HUD. Las solicitudes incompletas no serán consideradas para la financiación. Si tiene alguna pregunta sobre el financiamiento, los documentos requeridos o los proyectos elegibles, no dude en comunicarse con Brandon Givens, Director, al 908-527-4462 o por correo electrónico a bgivens@ucnj.org.

Recomendamos a los aplicantes que solo soliciten la administración de fondos dentro de su capacidad. Además, tenga en cuenta que cada proyecto debe ayudar a los residentes/hogares afectados por el COVID-19.

Las solicitudes se revisarán y calificarán según la capacidad y el cumplimiento financiero/contable del solicitante, la necesidad de la comunidad para el proyecto propuesto, los beneficios generales del proyecto, la capacidad del solicitante, la experiencia y el cumplimiento del HUD.

La solicitud de la Ronda 3 de CDBG-CV se abrirá el miércoles 12 de octubre a las 9 am y cerrará el viernes 4 de noviembre a las 5 pm.

Para obtener más información, visite: <https://ucnj.org/department-of-economic-development/bureau-of-community-development/>

Enlace de la aplicación: <https://portal.neighborlysoftware.com/UNION-COUNTYNJ/Participant>

Brandon Givens, Director
Desarrollo Comunitario
Departamento de Desarrollo Económico
Condado de Union

Elizabeth Busca Opinión para Preservar Vecindarios en Distrito Colombiano

La ciudad de Elizabeth busca comentarios de las personas que viven, trabajan, compran y comen en el Distrito Colombiano para el Programa de Preservación de Vecindarios (NPP, sus siglas en inglés) del Departamento de Asuntos Comunitarios de New Jersey.

La encuesta en Internet ayudará a determinar los proyectos y prioridades diseñados para revitalizar y rejuvenecer el área ubicada en 245-342 Morris Avenue, 2-63 Westfield, 228-253 Harrison Street, 314-339 Union Avenue, 226-259 Union Street, 2-32 Julian Place, 244-318 North Broad, 300 310 Mulberry Street y 23-37 West Grand Street, e impulsar el crecimiento económico.

En julio de 2019, la ciudad de Elizabeth recibió una designación de NPP de 5 años, que incluye una subvención inicial de \$125,000 para

generar un cambio visible y tangible en el distrito de Colombia, impulsado por los residentes locales y los dueños de negocios. Se anticipa que el Distrito de Colombia recibirá hasta \$125,000 al año durante cinco años, para ayudar con el desarrollo económico y comunitario.

La encuesta es un paso para garantizar que los residentes y los dueños de negocios tengan la oportunidad de brindar información valiosa para el Plan de implementación del NPP de 5 años.

Abordando necesidades locales

La ciudad de Elizabeth, bajo el liderazgo de un coordinador local del NPP y contando con el apoyo de un equipo local de partes interesadas del NPP, creará un plan de implementación que combine una participación significativa de la comunidad, conocimiento local y datos con-



cretos. El plan resultante es un conjunto integral y alcanzable de proyectos y programas que abordan las necesidades locales y se basan en los activos locales.

La fecha límite para completar la encuesta, que está disponible en inglés y español, es el viernes 28 de octubre, a las 12:00 de la noche. Vaya a: <https://forms.gle/ccBQ25dJA53e9ay46> para ayudar a crear una visión impulsada por la comunidad para el futuro del Distrito de Colombia.

La ciudad de Elizabeth se encuentra entre las 40 comunidades de New Jersey que reciben esta designación, desde que el gobernador

Phil Murphy y la vicegobernadora Sheila Oliver reactivaron el NPP en 2019, como parte de su plan para crear una New Jersey más fuerte y justa. El objetivo es aumentar el valor del lugar, económico, cívico y social.

Esto se logra, al mejorar los edificios, las calles y todo el ámbito físico de un distrito; al apoyar y coordinar la recuperación, el crecimiento y la sostenibilidad de las pequeñas empresas; y al comercializar eventos y actividades del distrito, al mismo tiempo que se involucra a las partes interesadas locales en la planificación y la creación de relaciones.